
TOP 2.1,  

Einwohneranfrage gem. § 39 der Geschäftsordnung des Rates und der 

Bezirksvertretungen: 

 

Nachdem die mehrjährigen Bauarbeiten der Rheinenergie in dem sehr eng 

umgrenzten Bereich der Straßen Glasstr., Stammstr, Philippstr. und Wißmannstr. 

nunmehr seit mehreren Monaten  beendet worden sind, stelle ich diesbezüglich 

folgende Frage:  

 

Warum wurden die Fahrbahndecken der oben genannten Straßen noch nicht 

Instand gesetzt und warum wurde noch nicht mit dem Umbau der Kreuzung 

Klarastr. / Stammstr. begonnen?   

 

Hierzu stelle ich folgende Unterfragen:  

1. Warum wurden meine Sachstandsanfragen vom 19.08.2018 und vom 24.04.2019 

(siehe Anlage) in dieser Sache von der Verwaltung nicht beantwortet? 

2. Warum wurde der Beschluss der Bezirksvertretung vom 13.05.2019 (TOP 8.2) 

nicht unverzüglich umgesetzt? 

3. Warum kommt die städtische Verwaltung Ihrer Verkehrssicherungspflicht im 

Hinblick auf die gemeldeten Gefahrenstellen nicht nach? 

4. In welcher Kalenderwoche beginnt die Instandsetzung der Fahrbahndecken in der 

Stammstr., in der Wißmannstr., in der Glasstr. und in der Philippstr.? 

5. In welcher Kalenderwoche beginnt der Umbau der Kreuzung Klarastr. / Stammstr. 

(siehe Anlage - Mitteilung der Verwaltung 2071/2018)? 

Es wäre schön, wenn die hierfür zuständige Verwaltung endlich mal damit beginnen 

würde mit den betroffenen Bürgern, die diese unzumutbaren Zustände nunmehr seit 

Jahren ertragen müssen, zu kommunizieren, anstatt sich permanent in Schweigen zu 

hüllen.    

Mit freundlichen Grüßen 

 


